

Terus Bersinergi, TNI Polri Hadir Pada Pilkades di Kecamatan Narmada

Syafruddin Adi - MATARAM.KAMPAI.CO.ID

May 1, 2023 - 13:24



Lombok Barat NTB - Terus memperlihatkan Kerjasama Yang solid, Polsek Narmada Polresta Mataram bersama Koramil Narmada melaksanakan pengamanan kegiatan Pilkades di Aula Kantor Desa Nyurlembang Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Senin, (01/05/2023)

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Camat Narmada M. Busyairi, M.M, Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria, S.Sos, SH, MH, Danramil Narmada Kapten Inf.

Jendra Jolly, Kasi PMD bidang Pemerintahan Suhamdi SIP, Ketua Panitia Pilkades Desa Nyurlembang Beserta Anggotanya, Ketua BPD Desa Nyurlembang dan 5 (Lima) Bakal Calon Kades Nyurlembang bersama 2 orang pendukung beserta seluruh Kepala Dusun Se- Desa Nyurlembang.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S, Soal, SH, MH mengatakan bahwa momen ini adalah momen yang luar biasa bagi masyarakat Desa Nyurlembang, dimana Pilkades ini juga melaksanakan amanat Undang Undang dan melaksanakan PERBUB, dan Tahapan ini sudah dilaksanakan oleh panitia pilkades dengan tujuan akhir untuk kepentingan masyarakat.

Ia berpesan kepada Panitia pilkades Desa Nyurlembang agar mempedomani aturan perundang undangan PERBUB supaya Panitia bisa menjalankan tugas dengan baik dan benar, terutama kesepakatan dan sosialisasi yang baik, terkait surat suara yang sah dan surat suara yang tidak sah, untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan.

Dan bagi calon Kepala Desa ia berpesan agar para calon harus siap menang dan siap kalah dan bagi calon yang menang agar menghindari bereforia berlebihan yang bisa mengganggu keamanan kamtibmas dan bagi calon yang kalah agar selalu mengikhlaskan karna masih ada kesempatan berikutnya, jelasnya

Kapolsek juga berpesan kepada panitia untuk menjaga netralitas dan independensi sehingga semua bisa berjalan dengan prosres dan aturan yang berlaku dan kepada ke lima bakal calon Pilkades berkompetisi secara sehat.

Senada yang dikatakan Danramil Narmada Kapten Inf. Jendra Jolly yang juga mengajak masyarakat Desa Nyurlembang agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsung Pilkades. Secara umum Kondusifitas wilayah Kecamatan Narmada hingga saat ini tergolong aman, oleh karena itu kita semua dan masyarakat saling menjaga demi kelancaran kegiatan ini. (Adb)